

BULLETIN TRIMESTRIEL du
Syndicat National des Enseignements du
Second degré (SNES-FSU)

SECTION ACADEMIQUE DE NICE
264 BD DE LA MADELEINE 06000 NICE
Tél : 04 97 11 81 53
Fax : 04 97 11 81 51
Mel : s3nic@snes.edu
CM Marseille Gambetta 25168640
Périodique inscrit à la commission pari-
taire du 3.10.2005 sous le n°0910S05550
ISSN : 11529954
Direction de la publication : A. Ipert
Prix au n°1 € -
Abonnement annuel 3 €
Imprimerie spéciale SNES



Supp. 4 au NICE-SNES n°199 de novembre
2007
S3 aux retraités des Alpes-Maritimes –
Nice, le 29 novembre 2007

SOMMAIRE

P.1/1 Assemblée générale
P.2/1,2 Les actions du SNES

Cette circulaire est envoyée à tous les retraités syndiqués à jour et non à jour de leur cotisation et à tous les collègues actifs qui n'ont pas encore renouvelé leur adhésion et susceptibles d'être retraités au 1^{er} décembre 2007.

INFOS AUX RETRAITÉS DES ALPES-MARITIMES

➤ Assemblée générale

du lundi 17 décembre 2007 de 14 h.30 à 17 h.
au local du SNES au 264, boulevard de la Madeleine à NICE.

Ordre du jour :

- Analyse de la situation. Les retraites. Le pouvoir d'achat. La protection sociale.
- Projets d'action. Liaison avec les sections départementales, académiques, nationales; actifs et retraités. Coordination avec les organisations proches.
- Organisation de la section locale (S1) des Retraités des Alpes-Maritimes.
- Préparation du travail de l'année

Venez nombreux ! Enrichissez le débat de vos contributions. Contactez dès à présent les membres du Bureau :

Claude Schmidt, Trésorerie ; Christiane Galli, La Colle sur Loup, Claude Laurette, Nice ; Jacques Fleury, Cannes ; Gérard Falandry, Secrétaire du S1.

➤ Les actions du SNES

Le SNES n'a pas connu de pause depuis la montée en régime des mesures antisociales et des atteintes au Service public.

Comme à toutes les rentrées, les syndiqués du S1 Retraités 06 ont pris toute leur place dans l'action avec les actifs depuis le 12 septembre, au Rectorat - barbecue contre la précarité - jusqu'aux manifestations du 16 octobre et du 20 novembre contre les atteintes au Service Public et à ses personnels.

Cette mobilisation doit se poursuivre car le gouvernement actuel, en place pour 5 ans, a bien proclamé son intention d'aller au bout des « réformes » pour lesquelles la majorité des Français lui aurait donné un « mandat » précis en mai 2007.

Nos actions ont connu des succès récents. Face à ce qui avait été présenté par le pouvoir comme des « mandats » populaires, impératifs et indiscutables. Le premier sur le **CPE** devait développer l'emploi, le second par **les décrets De Robien**, devait sauver l'Education Nationale.

Les mobilisations massives des jeunes et des salariés ont bien montré au contraire que ces mesures bafouaient la volonté populaire et ont obtenu leur retrait. Elles ont surtout montré :

1. que l'aspect inéluctable de cette régression n'était qu'une manipulation pour désamorcer notre réaction.
2. que notre action massive pouvait inverser le cours des choses et qu'on pouvait les faire reculer...

La contre réforme des retraites avait été lancée avec la même stratégie. Les médias ont orchestré cette idée en la présentant comme une évidence. Elle a même été présentée comme un sauvetage de nos retraites alors que ces mesures les mettent à des niveaux qui permettent à peine de survivre dans la réalité quotidienne des hausses de prix, dans les hausses des prélèvements, dans les déremboursements des actes médicaux. Ils veulent nous persuader que les 37,5 annuités étaient un luxe de nantis et annoncent déjà pour 2008 un allongement à 42 voire plus, reculant la base de calcul de 6 mois à 10 ans ou plus, et tout un train de mesures réduisant notamment les reversions.

La loi Fillon de 2003 qui a indexé nos retraites sur le coût de la vie, défini par le pouvoir, a bien montré un de ses effets pervers : l'augmentation programmée a été réduite cette année de 1,8 à 1,1 % en moyenne pour les Retraités du public. La moyenne des enseignants serait très en deçà. **Non, cette dégradation, pas plus que les autres, n'est irréversible. Donnons-nous les moyens qui nous ont fait gagner récemment.**

Nécessité d'action avec les actifs. De même que le pouvoir affirmait son intention de sauver les retraites, il affirme maintenant vouloir « revaloriser le métier d'enseignant ». Instruits par notre expérience, nous savons ce que cachent ces proclamations d'intentions louables. Les actifs ne s'y sont évidemment pas trompés comme le montre le succès de la grève et des manifestations du 20 novembre. Leur combat est le nôtre. Nous étions ce jour-là et nous resterons à leurs côtés. Le S1 retraités des Alpes-Maritimes continuera à leur apporter notre soutien, comme ils le souhaiteront, des S1 au S3.

Nécessité de convergences avec tous les retraités. Pour remettre la vie sociale dans le bon sens pour tous, salariés et retraités, nous devons nous mobiliser et nous unir avec les actifs là où ils exercent, et avec tous ceux qui partagent notre sort, dans notre fédération, la FSU et avec la FGR-FP. Contacter les organisations de Parents d'élèves. Nous organiser « sur le terrain », dans nos secteurs d'habitation, pour épauler nos collègues actifs qui y enseignent dans les établissements du secteur.

Organisation de la section locale (S1) des retraités des Alpes-Maritimes : les anciens responsables actifs de Nice, aujourd'hui retraités, mettent une grande partie de leur temps libre à la disposition des syndiqués actifs dans leurs secteurs et au S3, avec les instances nationales et académiques. Nous souhaitons surtout être rejoints à tous les niveaux par le grand nombre de collègues que leur travail éloignait du centre des responsabilités syndicales. C'est par ceux qui se sont impliqués dans l'action dans leurs établissements, en particulier en 2003 que le S3 et le S1 Retraités seront plus près des syndiqués actifs actuels.

Pour tous les Retraités, anciens et nouveaux,

Amicalement, Gérard Falandry, Secrétaire du S1 des Retraités du 06.